

## **CANADA – Campagne pour l'étiquetage**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/01/2007

En avril dernier, Greenpeace a fait parvenir à tous les députés québécois une lettre leur demandant de s'engager à promouvoir l'étiquetage obligatoire des OGM [1]. Le 13 janvier, Greenpeace annonçait que seuls 14 députés sur 125, dont 13 du Parti Québécois (PQ) et un libéral s'étaient engagés en faveur de l'étiquetage obligatoire. Greenpeace note aussi que pour expliquer l'absence d'étiquetage obligatoire des OGM malgré ses promesses (janvier 2003), son programme électoral et la recommandation unanime de la Commission sur l'agriculture de l'Assemblée nationale (juin 2004), le gouvernement Charest (libéral) prétend "attendre l'accord des autres provinces et du fédéral". Quant au PQ, il "rejette tout « mouvement unique » sans l'aval de Washington et d'Ottawa". Or, depuis cinq ans, tous les sondages indiquent qu'entre 80 et 95% des Québécois réclament un tel étiquetage. Enfin, un sondage réalisé par Stratcom, à la demande de Greenpeace, auprès de 601 résidents de la Colombie-Britannique, en novembre 2006, montre que 79% des sondés soutiennent une loi qui exigerait un étiquetage obligatoire [2].

---

[1] <http://www.greenpeace.org/canada/fr...>

[2] <http://www.cnw.ca/fr/releases/archi...>